

Attac Österreich will "gute Bank" gründen

Eingereicht von detlef am 13. Jul 2010 - 09:45 Uhr

Nachrichten - Wien - Der Globalisierungskritiker Christian Felber und seine Kollegen von Attac wollen eine "Demokratische Bank" gründen, die in der zweiten Jahreshälfte 2012 an den Start gehen soll, heißt es in einer Aussendung von Attac. Es soll sich um ein gemeinwohlorientiertes Institut handeln, das weder spekuliert noch mit Wertpapieren und Derivaten handelt oder Fonds vertreibt.

.. weiterlesen im Standard - [Globalisierungskritiker planen "Gute Bank"](#)

Webseite - [Initiative 'Demokratische Bank'](#) | [Twitter](#) | [Facebook](#)

Anmerkungen:

Österreicher planen eine gemeinwohlorientiertes Geldinstitut mit Filialen.